

令和5年 7 月 20 日 No.7 常磐小学校 学校便り

あんぜん あんしん ゆういぎ たの なつやす 「安全・安心」かつ「有意義で楽しい」夏休みを!

5 年生の自然教室や6 年生の社会見学・合唱では、子どもたちの心が開かれた活き活きした様子をみることができ、安心しました。

保護者、地域のみなさまには、4月当初より、子どもたちの健やかな成長に向けての取組や登下校での見守り、学習場面でのご協力等、様々な形でご支援ご協力をいただきました。

誠にありがとうございました。

いよいよ、明日から子どもたちが楽しみにしていた夏休みが始まります。夏休みは、子どもたちにとって心身をリフレッシュする期間であるとともに、更に成長する大切な機会でもあります。

ぜひ、寛休みにしかできないことに挑戦し、有意義な夏休みを過ごしてほしいとだいます。 一方で、気持ちの緩みから生活リズムを乱したり体調を崩したりしがちです。また、交通事故や事件等に巻き込まれる恐れも高まります。 交通事故や水の事故、誘拐等に気をつけて過ごすよう、学校でも指導をしておりますが、ご家庭でも重ねて注意喚起や指導をしていただきますようお願いします。

市内小学校では、夏休み前にはインフルエンザよりも新型コロナウイルスに罹患する子どもが増えました。今年は、夏祭りや行楽地への参集も多いようです。お子さんの心とからだの性康管理にご留意いただき、9月1日(金)の始業式には、子どもたちの大きく成長した元気な姿が見られますことを楽しみにしています。

8月10日(木)~16日(水)は、学校閉校日です

本年度、四日市市立の全小中学校では、**8月10日(木)~16日(水)**の間、学校閉校日となります。ご理解、ご協力のほど、どうぞよろしくお願いします。

その間の緊急時には、四日市市教育委員会学校教育課 (2 354-8255) へ連絡をお願いします。

その他の平日は、職員が学校に在勤しています。 (8:25~16:55)

ご用の際は、職員室までお越しいただくか、常磐小学校 (圏359-0112) へご連絡ください。